

News Release

Communiqué

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 091 A

Le 26 avril 1989

PARTICIPATION AUX PREMIERS JEUX DE LA FRANCOPHONIE

(RECTIFICATIF)

Veillez prendre note qu'une erreur s'est glissée dans le cinquième paragraphe de notre Communiqué no 91 du 25 avril, version anglaise, sur les Jeux de la Francophonie.

La première phrase de ce paragraphe aurait dû se lire comme suit: "In the team sports, it has been decided that Canada will enter a men's football team in these First Games, and Canada-Québec, a women's basketball team."

- 30 -

Minister for  
External Relations and  
International Development

Ministre des  
Relations extérieures et du  
développement international

Canada